



Sorgten für Stimmung: Die Schüler der Tanz-AG zeigten, was sie im Schuljahr gelernt haben. FOTOS: SCHULE

Feiern mit Muppet-Musik

Viele Attraktionen beim Sommerfest an der Stephanusschule

von der Klasse 4a der STEPHANUSSCHULE

Paderborn. Groß was los war jetzt in beim musikalischen Sommerfest in der Stephanusschule, das der Förderverein organisiert hatte. Nachdem Kinder, Eltern, Lehrer, Freunde und Verwandte durch den Vorsitzenden begrüßt wurden, lockte der Chor der Schule mit einem temperamentvollen afrikanischen Lied zum Mitsingen und Tanzen.

Weitere musikalische Beiträ-

ge durch verschiedene Klassen, sowie der Tanz- und Trommel-AG begeisterten die Zuschauer, so dass in fröhlicher Stimmung zusammen Kaffee getrunken und Kuchen gegessen werden konnte.

Studenten des Hochschulorchesters gaben den Kindern der Schule die Möglichkeit, in einigen Klassenräumen Musikinstrumente der städtischen Musikschule kennenzulernen und auszuprobieren.

Gleichzeitig konnten die Schüler in den Räumlichkeiten

der Offenen Ganztagsschule Instrumente, wie eine Gartenschlauchtrompete, ein Kazoo oder einen Regenmacher selbst herzustellen. Die gebastelten Instrumente konnten sie am Schluss des Festes in der Turnhalle vorstellen.

Besondere Freude bereitete ein Teil des Hochschulorchesters allen Schülern mit dem bekannten Musikstück von den Muppets aus der Sesamstraße. So verließen am Ende alle Besucher das Fest mit einem Lächeln auf den Lippen.



So geht's: Unter Anleitung von Musikstudenten konnten die Schüler verschiedene Instrumente ausprobieren.



Richtiger Rhythmus: Vorführung der Trommel-AG.